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Совет деканов 

Успеваемость  студентов – общая

проблема

Об этом шла речь на очередном совете деканов, который провел проректор по

учебной работе Игорь Леонидович Гоник. 

В повестке дня значилось три основных вопроса: о мероприятиях по устранению

задолженностей по текущему учебному процессу, о результатах предварительного расчета

учебной нагрузки на 2011/2012 учебный год, о мероприятиях по подготовке дня открытых

дверей 16 апреля 2011 г.

Приступая к обсуждению первого вопроса, И.Л. Гоник отметил, что итоги первой

контрольной недели не радуют. А это значит, что в летнюю сессию у многих студентов снова

возникнут проблемы, и уже сейчас надо принимать все возможные меры, не откладывая их

на конец семестра. В частности, он предложил кафедрам составить графики отработок

пропущенных занятий, а также привлекать к контролю успеваемости кураторов.

Что касается подготовки ко дню открытых дверей, который пройдет 16 апреля, Игорь

Леонидович в очередной раз подчеркнул, что большая часть мероприятия будет проходить

по факультетам. Поэтому необходимо продумать, что факультеты могут показать и о чем

могут рассказать абитуриентам.

Кроме того, на совете был рассмотрен ряд рабочих вопросов.
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